
 

 

「江別市公共施設等総合管理計画（改訂案）」に対する意見公募（パブリックコメント）の結果について 

 

 

 

■意見の募集結果 

募 集 期 間 令和４年１月５日（水）から令和４年２月４日（金）まで 

提 出 者 数 ２名 

提 出 件 数 １３件 

  

■意見に対する考え方の区分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 寄せられたご意見につきましては、可能な限り原文のとおりとし、受け付け順に掲載しております。 

 

区 分 意見の反映状況 件 数 

Ａ 意見を受けて計画に取り入れるもの ０件 

Ｂ 計画案と意見の趣旨が同様と考えられるもの ３件 

Ｃ 計画には取り入れないが、具体的な施設のあり方や 

個別施設計画等の検討にあたって参考とするもの 

７件 

Ｄ 計画に取り入れないもの ３件 

合      計 １３件 



 

 

 

 

No. 寄せられたご意見 ご意見に対する市の考え方 区分 

１ 私が住む町内では、かつて週に１度東野幌本町第一自治会館において、ご高

齢の方のいこいの場として、リズムダンスのサークルが開かれていました。 

ところが、一昨年からのコロナ禍において、サークルが解散となり、私の高

齢の母も行く場所がなくて、ストレスが溜まっているように見受けられます。 

行政はとりわけ感染リスクを鑑みたうえで高齢者の外出を控えるように呼び

かけていることかと思いますが、代替となる息抜きの場を作っていただきたく

存じます。江別市内でも同じような事情の町内はあるはずです。市行政の創意

工夫を期待しています。 

市内の公共施設におきましては、一昨年からの感染症対策等

により、その活用に制限が設けられたことから、利用者減少の

傾向にあります。 

 しかしながら、地域のサークル活動等は、市が推し進めてい

る健康増進につながることから、各施設では適切な対応のもと、

利用増加に向け様々な事業を提案しているところであります。 

 今後も引き続き取り組まれるよう関係部署への働きかけを行

ってまいります。 

Ｄ 

２ 総合管理計画のであまり範囲が広すぎ、検討するには難しすぎる。 

あまりのも、計画案が出され、知ってから検討する期間が短か過ぎます。 

目的、現状、見通しについては理解できました。 

 

Ⅳ 公共施設等の管理に関する考え方について 

人口 日本の人口が減少していきていので、今、横ばいでも江別市も減少が

進み、教育・文化なども人口減少を見据えてた考えにしていくべきではないか。 

 将来人口の見通しについては、Ⅲ 公共施設等を取り巻く将

来の見通し １ 人口に記載のとおり、人口減少及び少子高齢

化が進行することが予想されております。 

 本計画では、人口減少が進むなか、公共施設等の老朽化や利

用状況などを考慮しながら、将来においても必要となる公共施

設等を選択し、更新や大規模改修時に統廃合や複合化を進め、

機能等の集約や施設棟数などの縮減に努めつつ、計画的な長寿

命化などにより維持管理経費の平準化に努めていくこととして

おります。 

Ｂ 

３ 保育施設は公設から民営化に移行されているが、公設を一定残す事。 本計画は、公共施設等の総合的な管理方針を定めるもので、

具体的な施設のあり方等につきましては、個別施設計画等に委

ねることとしております。 

いただいたご意見につきましては、個別施設計画等の中で具

体的な施設のあり方を検討する際の参考とさせていただきま

す。 

Ｃ 

４ 医療については、市立病院の現状を市民にもう少しわかりやすくお知らせし

てはどうか。 

Ｃ 

５ 公営住宅はあけぼのなど空き室が多い団地を廃止し交通の良い団地に移行し

てはそうか。 

Ｃ 



 

 

No. 寄せられたご意見 ご意見に対する市の考え方 区分 

６ 大麻地域のＵＲの建物の扱い。 ＵＲについては、独立行政法人都市再生機構（ＵＲ都市機構）

が管理しているもので、当市が所管する建物ではないため、本

計画では取り扱わない施設となります。 

Ｄ 

７ Ⅴ 公共施設の管理に関する基本的な考え方 

今後、温暖化で豪雨、豪雪など自然災害が増加が予想されると思います。 

必要最小限の公共の建物を整備、あまり沢山の建造物を作らない（人口減の

増加） 

今必要な物の維持管理を的確に進める。 

本計画では、公共施設等の老朽化や利用状況などを考慮しな

がら、将来においても必要となる公共施設等を選択し、更新や

大規模改修時に統廃合や複合化を進め、機能等の集約や施設棟

数などの縮減に努めつつ、計画的な長寿命化などにより維持管

理経費の平準化に努めていくこととしております。 

Ｂ 

８ コンパクトシティーによるライフラインの整備。 本計画の上位計画である「第６次総合計画」において、コン

パクトなまちづくりを進めていくこととなっておりますことか

ら、施設の新設等にあたってもその趣旨を踏まえて必要性を検

討してまいります。 

Ｂ 

９ 行政系施設の江別庁舎は市民の声を確認して財源に見合った改修工事にす

る。 

 本計画は、公共施設等の総合的な管理方針を定めるもので、

具体的な施設のあり方等につきましては、個別施設計画等に委

ねることとしております。 

 いただいたご意見につきましては、個別施設計画等の中で具

体的な施設のあり方を検討する際の参考とさせていただきま

す。 

Ｃ 

１０ 上下水道の民営化は絶対しない。計画的な更新を市民に知らせる。 Ｃ 

１１ 下水費が黒字計上されているが、大麻団地の下水道の老朽化に対する更新の

対応の必要性が、市民にはあまり理解されていない。 

Ｃ 

１２ 収入を増やす工夫も合わせて計画しては? Ｃ 

１３ 公共施設ではないでが、市民が今一番困っている事などの声を聞いてもらい

たいです。生活に欠かせない、買い物や交通手段など… 

今回の意見公募は、「江別市公共施設等総合管理計画（改訂

案）」の内容について市民の皆さまからご意見を募集しておりま

す。市政へのご意見につきましては、広聴箱やホームページ等

でお受けし、貴重なご意見として市政の参考とさせていただき

ます。 

Ｄ 


